



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/76368 29/06/2015 199788

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

La ejecución de las infraestructuras de cercanías de Málaga se enmarca dentro de la planificación prevista por el Ministerio de Fomento en el Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda (PITVI) 2012-2024 y se desarrollará de acuerdo con la programación establecida por los Presupuestos Generales del Estado.

En lo que respecta a la infraestructura, en el periodo solicitado se ha realizado una inversión en la mejora de las líneas de cercanías Málaga-Alora de 1.031 miles de euros. Adicionalmente se realiza el mantenimiento, gestión y explotación de la línea, perteneciente a la red convencional, para la que desde el Ministerio de Fomento se transfiere a Adif en el año 2015 la cantidad de 585 millones de euros.

En lo que se refiere a los servicios, las inversiones que Renfe Operadora realiza no están clasificadas por líneas, por lo que se facilita la información relativa al núcleo de cercanías de Málaga. En el período solicitado, las inversiones han ascendido a 659,24 miles de euros.

Madrid, 6 de octubre de 2015